

# BERITA TERBARU

## Bupati Bersama Forkopimda Jember Gelar Lepas Sambut Dandim 0824/Jember

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 2, 2023 - 09:45



JEMBER - Lepas Sambut Dandim 0824/Jember juga digelar oleh Bupati Jember dengan melibatkan seluruh Forkopimda diselenggarakan di Pendopo Wahyu Wibawa Graha Pemerintah Kabupaten Jember, pada Rabu 01/02/2023 Pukul 19.00 Wib.





Hadir pada acara tersebut diantaranya Bupati Hendy S, Wabup MB Firjaun Barlamam, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Danbrigif Raider 9/K Letkol M Fuad Suparlin, AKBP Hery Purnomo, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Ketua DPRD M Itqon Sauqi, Kepala Pengadilan I Wayan Gede Rumega serta para Dansat TNI dan Pejabat terkait lainnya, masing- masing hadir bersama istri.

Dalam sambutannya Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan ucapan

terima kasih kepada Forkopimda Jember kepada para Dansat TNI satuan samping, kepada para kepala Instansi, atas kerjasamanya selama ini, saya berharap silaturahmi ini selalu terjaga, meskipun kita sudah tidak bersama-sama di Kabupaten Jember, karena saya mendapatkan jabatan pulang kampung, sebagai Wakajasadam.I/Bukit Barisan.

Serta permohonan maaf manakala ada tutur kata dan tindakan kami yang kurang berkenan, sekali lagi mohon maaf yang sebesar-besarnya. Ujar Letkol Inf Batara C Pangaribuan.



Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam sambutannya menyatakan perkenalannya, selaku pengganti abang saya Letkol Inf Batara C Pangaribuan, sekaligus mohon bimbingan, dukungan dan sinergitas yang sudah berjalan terus kita lanjutkan.

Selaku putra daerah tentunya kami siap berkolaborasi untuk memajukan dan membangun Kabupaten Jember. Jelas Dandim 0824/Jember.

Mewakili Forkopimda Jember Bupati Hendy S dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Letkol Inf Batara C Pangaribuan beserta keluarga, yang banyak memberikan kontribusi tenaga dan pemikiran, untuk mengatasi berbagai permasalahan di Kabupaten Jember, semoga selalu diberikan kesuksesan dalam jabatan barunya.

Selanjutnya saya mengucapkan selamat datang kepada Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso sebagai pejabat Dandim 0824/Jember.

Apa yang telah dilakukan oleh Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saya sangat berharap dapat dilanjutkan oleh Dandim 0824/Jember yang baru Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang merupakan putra daerah.





Kita memiliki 2 proyek besar, yaitu penanganan inflasi dan penekanan stunting di Kabupaten Jember, untuk itu perlu perhatian kita semuanya dalam mengatasinya. Ujar Bupati Hendy S.

Acara dilanjutkan dengan pemberian cinderamata kepada Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dan foto bersama. (Siswandi)